

Crece en Venezuela acciones contra funcionarios corruptos



Caracas, 7 abr (RHC) El contralor general de Venezuela, Manuel Galindo, señaló que durante el año 2015 aumentó el enfrentamiento a la corrupción dentro del Estado.

Durante la presentación del informe de gestión anual al Parlamento, agregó Galindo que el órgano que preside ejecutó más de 361 mil sanciones en materia de responsabilidad administrativa emanadas por el Sistema Nacional de Control Fiscal.

Asimismo, agregó que fueron recibidas más de 455 mil declaraciones juradas de patrimonio, se concluyeron más de 276 actuaciones de contraloría, y se recibieron más de mil 270 denuncias de las cuales 798 fueron atendidas por las oficinas de atención al ciudadano.

Durante el año 2015, se atendieron 120 consultas formuladas por autoridades y funcionarios de los distintos niveles de la Administración Pública y el Poder Popular y se impusieron 375 sanciones contra funcionarios corruptos.



Radio Habana Cuba